

SEMERGEN renueva su alianza con Fundación Freno al Ictus

- Uno de cada cuatro adultos mayores de 25 años sufrirá un ictus a lo largo de su vida, y el 35% de estos casos ocurren en edad laboral. A nivel mundial, cerca de 14 millones de personas sufrirán un ictus este año, con 5.5 millones de muertes como resultado.
- Los médicos de Familia ocupan una posición privilegiada para prevenir factores de riesgo y promover estilos de vida saludables
- Se promoverán actividades de concienciación, detección y abordaje, así como ayuda para mejorar la calidad de vida de afectados y familiares.

Madrid, 24 de julio de 2024.- La Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMERGEN) reafirma su compromiso en la lucha contra el ictus renovando el convenio de colaboración con la Fundación Freno al Ictus. El acuerdo fue firmado en la sede de SEMERGEN en Madrid por el Dr. José Polo García, presidente de SEMERGEN, y Julio Agredano, presidente de la Fundación Freno al Ictus.

El principal objetivo de este convenio es fomentar actividades de concienciación sobre el ictus, informar sobre su prevención, detección, abordaje y manejo entre los médicos de Atención Primaria. Asimismo, se busca proporcionar apoyo para mejorar la calidad de vida de los afectados y sus familiares.

"En SEMERGEN, estamos profundamente comprometidos con la mejora continua de la atención sanitaria y el bienestar de los pacientes, especialmente aquellos afectados por enfermedades tan significativas como el ictus. Nuestra colaboración con la Fundación Freno al Ictus es un paso vital en esta misión. A través de esta alianza, no solo buscamos fomentar la concienciación y educación entre la comunidad médica y la sociedad en general, sino también mejorar las estrategias de prevención y los protocolos de tratamiento en Atención Primaria. Creemos firmemente que esta sinergia entre SEMERGEN y Freno al Ictus potenciará nuestros esfuerzos y resultará en un impacto directo y positivo en la calidad de vida de los pacientes", explica el Dr. José Polo García, presidente de SEMERGEN.

Por su parte, Julio Agredano, presidente de la Fundación Freno al Ictus, señaló: "Los médicos de familia son esenciales en la lucha contra el ictus. Tienen la capacidad de controlar los factores de riesgo en la población, realizar seguimiento de los tratamientos y, lo más importante, influir significativamente en la mejora de los hábitos de salud de las personas".

Informar a la población es crucial en la lucha contra el ictus. Según la Sociedad Española de Neurología (SEN), en España unas 120,000 personas sufren un ictus cada año. De estos, al menos un 15% fallece y alrededor del 30% de los supervivientes queda en situación de dependencia funcional.



Uno de cada cuatro adultos mayores de 25 años sufrirá un ictus a lo largo de su vida, y el 35% de estos casos ocurren en edad laboral. A nivel mundial, cerca de 14 millones de personas sufrirán un ictus este año, con 5.5 millones de muertes como resultado.

La buena noticia es que el 90% de los ictus se pueden prevenir con un adecuado control de los factores de riesgo. En el caso del ictus, cada minuto cuenta. Por eso, es crucial llamar al 112 ante la presencia de síntomas como debilidad o parálisis facial, pérdida de fuerza en un brazo o pierna, y alteraciones repentinas del habla.

Como parte de esta alianza, se dispondrá del portal www.PacientesSemergen.es, que ofrece información y formación con criterios médicos consensuados y documentados. Este convenio pondrá a disposición de los asociados de la Fundación Freno al Ictus servicios de consulta médica y recursos gratuitos relacionados con la salud, como consejos y guías proporcionados por la página web de SEMERGEN.

SEMERGEN y la Fundación Freno al Ictus continúan trabajando juntos para reducir el impacto de esta enfermedad y mejorar la calidad de vida de los afectados y sus familias.

Sobre SEMERGEN

La Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria (SEMERGEN) es la sociedad científica pionera de la Atención Primaria en España, con 51 años de experiencia. Se fundó con el objetivo fundamental de promocionar la Medicina de Familia, mediante el mantenimiento y mejora de la competencia profesional de los médicos, fomentando la investigación y facilitando la formación continuada del Médico con el fin de mantener la calidad en el cuidado de la salud de los ciudadanos.

Sobre Fundación Freno al Ictus

Con el objetivo de reducir el impacto del ictus en España, promover acciones de concienciación para dar a conocer la enfermedad entre la ciudadanía y divulgar conocimiento sobre su detección, actuación y prevención del ictus, su dimensión y sus consecuencias, es creada la Fundación Freno al Ictus. Además de sus acciones, proyectos, campañas y actividades que promueven un estilo de vida saludable, la mejora de la calidad de vida de los afectados y sus familiares, la Fundación abarca otros campos de acción, como el ámbito de la investigación científica sobre el ictus y el daño cerebral adquirido, así como la inclusión social y laboral de los afectados por el ictus y sus allegados.

Para más información:

Ángela Rubio. Tel. 676 800 594 comunicacion@semergen.es









